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ЭССЕ

«Мое родное село»

“My Native Village”

My Native Village.
Стоит моя станица величаво
На берегу старинного Урала,
А на краю высокого холма
Издалека церковенка видна…
(А. А. Вотинцева, жительница с. Черноречье)

A Cossack village that stands stately,
And the ancient Ural that flows greatly.
And on the hill from far away
You see a church where you can pray.
(The translation is made by the author of the essay)

My motherland… Where is it? And what is it? Is it the biggest country in the world? Is it the country that is famous for its great history, unique culture, outstanding people, vast territories? Of course it is! I am a citizen of Russia and I love my country. I am sure it is the best country in the world and I am proud of its great achievements. Russia is my motherland, my great huge mysterious motherland. The population of Russia is about 150 million people. But I am sure that every person has his own motherland. Where is it? It is in his heart. It is known that Russian people have two words which can be translated into English as “motherland”. And the only difference between them is that we should write one of them with a capital letter and the other with a small one. Thus, we have “Motherland” and “motherland”. I have already explained the meaning of the first word. Let’s speak about the second one. 
What is “motherland” for each Russian person? It is his home, his family, his friends, his neighbours. It is the place where he lives and where he is happy. It can be a noisy city or a quiet village. Each of us can choose where to live. I made my choice ten years ago. And I am sure my choice was right. I live in Chernorechye. It is a village not far from Orenburg. It is a modern village which has long history.

Chernorechye is older than Orenburg. It was founded in 1736 as a fortress. 148 people lived in the fortress in 1740. Those were 70 cossacks and their wives and children. The first part of the eighteenth century was the time when several fortresses were founded on the bank of the river Yaik in order to protect the frontier of the Russian Empire. Chernorechye was founded as a Cossack village (stanitsa). It was a small part of the large country. It was a tiny village. But it had all the troubles the large country had. There were hard times in the history of Russia and there were hard times in the life of the small Cossack stanitsa.

Chernorechye was a Cossack village. But I can’t say that it is a Cossack village nowadays. Traditions and customs are not observed. Traditional food is not cooked. We can hear Cossack songs but only during holiday performances. The word “Cossack” is only used in September when we celebrate the birthday of our village. Then all people are in high spirits. And this word is often associated with merry songs, tasty food and the spirit of festivity. But the life of the Cossacks was not a holiday at all. There were really hard times. The problems were connected with frosty winters, too hot summers, years of poor harvest. It was difficult to survive in Orenburg steppes. More than that nomadic tribes were constantly making plundering raids on the fortress.

Christian faith was one of the most important aspects in the life of the Cossacks. The role of the Orthodox Church was very important in the historical development of our country and in the life of every settlement. Our village was not an exception. The Cossacks were the members of the Orthodox Church. The first wooden church in Chernorechye was built in 1742. People believed that the village could not exist without God’s temple. They tried to observe the God’s commandments. They started their days with prayers and they were thankful to God for everything they had. The new church appeared in 1852. It was an enormous temple, one of the biggest in theOrenburg province. Church services were held every Sunday and the temple was always full of parishioners.

Nowadays Chernorechye has its own anthem which contains the following words “the God’s temple is the beginning of everything for us”. It means that spiritual values should be more important for us than material values. But is it really so? Most people do not go to church and they don’t feel the necessity to do it. To tell the truth many people don’t think that spiritual life is very important. Some people believe that God’s commandments are no longer valid because they do not apply to our current society.

In the twentieth century life in the village changed greatly because there were a lot of changes in the country. And the changes were connected with trouble. The Civil War, collectivization of agriculture, the famine of the 1920s…  The Cossacks were abolished. Ancient traditions and customs, Russian moral principles were abolished too. The church was used as a granary and even as a stable. It was easy to destroy everything but it is not easy to reconstruct it. Reviving moral values is the most difficult and the most important task.

There remained few native villagers in Chernorechye. But they remember the stories of their grandparents about their everyday life in the Cossack stanitsa and about the great feats of arms. And sometimes we can hear old Cossack songs that make us feel happiness and love, sorrow and grief.

Chernorechye was founded more than 270 years ago. Its history is really great. But let us think about the present-day life. Chernorechye survived during the difficult period of the 1990s. But its agriculture was brought to ruin. That is why nowadays people can’t find work in the village and they have to work in Orenburg.  Nevertheless the village is not dying. New houses and even streets appear. And the village is turning into “a settlement of city type”. There are modern conveniences in almost every house. New traditions are appearing too. One of them is the holiday which is called “the Birthday of the village”. But most of all I love it when a lot of people get together at musical and dancing festivals and concerts which are regularly held at our palace of culture.

People of different nationalities live in our village. They are good neighbours and friends. Chernorechye has become a native place not only for the descendants of the Cossacks. It’s a native village for Tartars, Kazakhs, Armenians and others. It has become a native village for me and members of my family. Though only my second son was born here. Chernorechye has become our small “motherland”, our homeland, the place where we live and work, the place where we are happy.

Мое родное село.

Стоит моя станица величаво 

На берегу старинного Урала,

А на краю высокого холма

Издалека церковенка видна…

(А. А. Вотинцева, жительница с. Черноречье)
                                                                              (Перевод на английский язык 

                                                                                        выполнен автором эссе)

Моя родина… Где она? И что это? Это самая большая страна в мире? Это страна, которая известна своей великой историей, уникальной культурой, выдающимися людьми, обширными территориями? Конечно, да! Я гражданин России и я люблю свою страну. Я уверена, что это самая лучшая страна в мире, и я горжусь ее великими достижениями. Россия – моя Родина, моя великая, огромная, загадочная Родина. Население России около 150 миллионов. Но я уверена, что у каждого человека есть своя родина. Где она? Она в его сердце. Известно, что в русском языке два слова, которые могут быть переведены на английский язык как «родина». И единственная разница между ними в том, что одно следует писать с заглавной буквы, а другое с маленькой. Таким образом, у нас есть «Родина» и «родина». Я уже объяснила значение первого слова. Давайте поговорим о втором.

Что такое «родина» для каждого россиянина? Это его дом, его семья, его друзья, его соседи. Это место, где он живет и где он счастлив. Это может быть шумный город или тихое село. Каждый из нас может выбрать, где жить. Я сделала свой выбор 10 лет назад. И я уверена, что мой выбор был правилен. Я живу в Черноречье. Это село недалеко от Оренбурга. Это современное село, у которого длинная история.

Черноречье старше Оренбурга. Оно было основано в 1736 году как крепость. 148 человек жили в крепости в 1740 году. Было 70 казаков, а также их жены и дети. Первая половина восемнадцатого столетия была временем основания нескольких крепостей на берегу реки Яик с целью защиты границ Российской Империи. Черноречье было основано как казачье село (станица). Оно было маленькой частью большой страны. Оно было крошечным селом. Но оно перенесло все испытания, которые имела большая страна. Тяжелые времена были в истории России, тяжелые времена были и в жизни людей маленькой казачьей станицы. 

Черноречье было казачьим селом. Но нельзя сказать, что оно является таким сейчас. Традиции и обычаи не соблюдаются. Традиционную еду не готовят. Казачьи песни мы можем слышать только во время праздничных представлений. Слово «казак» обычно используется только тогда, когда мы празднуем день рождения села  каждый год в сентябре. У всех хорошее настроение. И это слово часто ассоциируется с веселыми песнями, вкусной едой и праздником. Но жизнь казаков не была праздником. Были действительно тяжелые времена. Морозные зимы, слишком жаркие летние месяцы, годы неурожая. Было трудно выживать в оренбургской степи. Более того, кочевые народы постоянно совершали грабительские набеги на крепость. 

Христианская вера была одним из главных аспектов в жизни казаков. Роль Православной церкви была очень важной в историческом развитии нашей страны и в жизни каждого населенного пункта. Наше село не было исключением. Казаки были православными. Первая деревянная церковь в Черноречье была построена в 1742 году. Люди верили, что село не может существовать без Божьего храма. Они старались соблюдать заповеди Господни. Начинали день с молитвы и за все благодарили Бога. Новая церковь появилась в 1852 году. Это был огромный храм, один из самых больших в Оренбургской губернии. Церковные службы проводились каждое воскресенье и храм всегда был полон прихожан. 

Сегодня у Черноречья есть гимн, в котором следующие слова «Божий храм всему у нас начало». Это значит, что духовные ценности должны быть более важными для нас, чем материальные. Но действительно ли это так? Многие не ходят в церковь и не чувствуют в этом необходимости. На самом деле многие люди не считают духовную жизнь важной. Некоторые полагают, что божьи заповеди не имеют силы, потому что не подходят для нашего современного общества.

В двадцатом веке жизнь села сильно изменилась, так как было много изменений в стране. А изменения были связаны с бедой. Гражданская война, коллективизация сельского хозяйства, голод 1920х годов… Казачество было упразднено. Были упразднены и старинные традиции и обычаи, русские нравственные ценности. Церковь использовалась как зернохранилище и даже конюшня. Легко все разрушить, но не легко построить вновь. Воссоздать нравственные ценности – это самая сложная и самая важная задача.

В Черноречье осталось мало коренных жителей. Но они помнят рассказы своих прародителей о повседневной жизни в казачьей станице и о славных ратных подвигах. И иногда мы можем слышать старинную казачью песню, которая заставляет нас чувствовать счастье и любовь, печаль и горе.

Черноречье было основано более 270 лет назад. У него действительно великая история. Но подумаем о современной жизни. Черноречье выжило в сложный период 1990х годов. Но сельское хозяйство было разрушено. Поэтому сегодня люди не могут найти работу в селе и вынуждены работать в Оренбурге. Но село не умирает. Появляются новые дома и даже улицы. Село превращается в «поселок городского типа». Почти в каждом доме современные удобства. Появляются и новые традиции. Одна из них – это праздник дня рождения села. Мне же больше всего нравится, когда много людей собираются вместе во время музыкальных и танцевальных фестивалей и концертов, которые регулярно проводятся в нашем доме культуры. 

Люди разных национальностей живут в нашем селе. Они хорошие соседи и друзья. Черноречье стало родным местом не только для потомков казаков. Это родное село для татар, казахов, армян и других народов. Оно стало родным селом для меня и членов моей семьи. Хотя только второй сын у меня родился здесь. Черноречье стало нашей маленькой «родиной», местом, где мы живем и работаем, местом, где мы счастливы.  
ТУРКИНА ЛЮДМИЛА ВИКТОРОВНА
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